

**El Ayuntamiento de Navajas junto con los vecinos afectados presentaron alegaciones y se reunieron con ADIF para que modificara el proyecto original de obras para la adaptación de la línea Sagunto-Zaragoza y que afectaba a terrenos y edificios del casco urbano de Navajas.**

Esta actuación contempla la prolongación de vías de apartado para el estacionamiento de trenes de 750 metros de longitud en diversas estaciones, entre ellas: Navajas, Estivella, Teruel, Ferrerueta y Cariñena.

Desde que se conoció que el proyecto afectaba al casco urbano de Navajas el equipo de gobierno del ayuntamiento junto con vecinos afectados se pusieron a trabajar sobre alegaciones al proyecto inicial, además de una estrategia de trabajo que se desarrollo en las siguientes acciones:

1. Constitución de un grupo de trabajo donde hubieran representantes de los vecinos, técnico municipal y el grupo de gobierno del ayuntamiento: la Alcaldesa Patricia Plantado y la concejala de Alternativa por Navajas María Domínguez.
2. Propuesta llevada al Pleno Municipal, que fue aprobada por unanimidad, donde se tomo el acuerdo de seguir adelante con alegaciones hasta conseguir que el apartadero no se construya en zona de relevancia local protegida.
3. Reuniones del grupo de trabajo donde se preparó dossier e información para ir a diferentes administraciones.
4. Reunión de Ayuntamiento y vecinos con técnicos de patrimonio y el delegado territorial Cristià Linares, en Castellón, posteriormente enviaron un informe apoyando la protección que el ayuntamiento reclamaba. Por parte del Ayuntamiento acudieron a la reunión la Alcaldesa Patricia Plantado, la concejala de Alternativa por Navajas María Domínguez y el Arquitecto Municipal.

5. Modificación del proyecto por parte de ADIF

En el nuevo proyecto publicado en el BOE, se recogen las alegaciones presentadas por el Ayuntamiento y los vecinos, ahora solamente se verá afectada la zona rural, sentido Segorbe, podemos decir que las gestiones realizadas por el Ayuntamiento y los vecinos han culminado con éxito, evitando un gran impacto ecologico a una parte de nuestro patrimonio local protegido.

Los propietarios de los terrenos implicados en el nuevo proyecto ya pueden consultar en el Ayuntamiento la relación de los bienes afectados por la obras de adaptación de la línea Sagunto-Zaragoza a su paso por Navajas.

[RECTIFICACION](#)